
 
 
 

三郷市南部地域拠点整備基本計画（案）に対する 

パブリック・コメント手続きの結果の公表について 

 

（１）題 名  三郷市南部地域拠点整備基本計画（案）について 

（２）案 の 公 表 日  令和元年 12 月 23 日（月） 

意見の募集期間  令和元年 12 月 23 日（月）～令和 2 年 1 月 27 日（月） 

（３）意見の提出状況  提出人数 3 人、提出意見 6 件 

（４）寄せられたご意見 

 

〇項目別の意見数 

項目 意見数 

6 施設構成 1 件 

7 実現化手法等の検討 1 件 

8 拠点整備の詳細検討 2 件 

その他 2 件 

合計 6 件 

 

〇意見等の概要と市の考え方 

整理

番号 

項目 

番号 
意見等の概要 市の考え方 

1 6 バス路線の減少などで移動が困

難な障がい者や高齢者のために、行

政サービス機能、福祉機能を導入し

て欲しい。また、防災教育機能も導

入して欲しい。 

直売所では、市内の障がい者施設

で作っている授産品も販売できる

ように、また、体験施設においても

バリアフリーを整備し誰もが参加

できる施設として整備して欲しい。 

行政サービス機能や福祉機能等

は、今後適宜導入の検討を行って

まいります。また、防災教育機能

は導入に向けて検討してまいりま

す。 

施設整備に際しましては、埼玉

県福祉のまちづくり条例や三郷市

開発条例等の関係法令を遵守し、

誰もが利用しやすい施設を検討し

てまいります。なお、授産品等の

販売については、今後の施設整備

の検討に合わせて適宜検討してま

いります。 



 
 
 

2 7 整備予定地Ⅰについては、におど

りプラザで導入したＢＯＯ方式が

取れると良いと思う。三郷南インタ

ーが近いため、将来的に土地の使用

方法変更を変える余地が出来る。 

整備予定地Ⅱについては、将来的

に防災拠点の維持が重要と考えら

れる為、提案通り市の整備とする事

が妥当と思われる。 

整備予定地Ⅲについては、どの方

式にするか、今後時間をかけて検討

していただきたい。 

導入機能に応じた施設ごとの特

性や整備・運営課題等を踏まえ、

「より魅力的で効率性の高いサー

ビスの実現」、「サービスの継続性」

等の観点から適切な実現化手法

（管理運営手法）を検討してまい

ります。 

3 8 整備予定地Ⅱについて、中央地区

には防災拠点的な施設が無いため、

施設の充実を図っていただき、デザ

インに囚われることなく機能性を

重視した施設としてほしい。どこか

の県のように、災害時、防災拠点が

機能しなかったなど無い様、検討し

てください。 

施設整備を通じて、ハード・ソ

フト一体の防災機能強化を図りつ

つ、災害時に防災機能が適切に機

能するような管理運営を検討して

まいります。 

さらに、平時における交流を通

じた地域コミュニティの強化によ

り、災害時における共助意識の醸

成や体制の構築を目指してまいり

ます。 

4 整備予定地Ⅰ：直売所や産業観

光・体験施設には、障がい者も利用

できるバリアフリーの整備を求め

たい。 

バス路線の乗り継ぎについては、

分かりやすい電光掲示板の設置や

屋根がある待合スペース、多機能ト

イレの設置を求めたい。直売所で

は、市内の障がい者施設の授産品を

販売するスペースを確保して欲し

い。また、障害を持った方が直売所

で働けるような喫茶等の運用も検

討して欲しい。 

整備予定地Ⅱ：防災教育スペース

施設整備に際しましては、埼玉

県福祉のまちづくり条例や三郷市

開発条例等の関係法令を遵守し、

誰もが利用しやすい施設を検討し

てまいります。 

また、個別具体的な設備等の内

容や障がいをお持ちの方などの雇

用につきましては、今後の施設整

備の検討に合わせて適宜検討して

まいります。 



 
 
 

や集会施設は車いす利用者も入れ、

多機能トイレも設置されたい、多く

の方が利用できるような整備をし

て欲しい。 

5 そ

の

他 

中川の堤防の砂利道を、舗装し

て、遊歩道にするか、サイクリング

ロードのようにしてほしい。 

いただいたご意見を各関係機関

と情報共有していきます。 

6 戸ヶ崎美郷町会から、鷹野 5 丁目

に行くバス路線が欲しい。総合病院

へ通う場合、現状 30 分に 1 本の八

潮駅南口行きのバスに乗って、八潮

駅へ行ってバスの乗り継ぎをする

ので、スムーズに行きづらい。改善

してほしい。 

南部地域から、ピアラシティや、

文化会館に行きづらい。改善してほ

しい。 

マイスカイ交通 M10 系統と M01

系統、京成タウンバスの金 02 系統

で、Suica や PASMO が使えるよう

にしてほしい。 

いただいたご意見を各関係機関

と情報共有していきます。 

 

 


